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 ２月６日(土)開催予定であった２０２１年（令和３

年）の美心会総会、「緊急事態宣言」で順延されていた

が、４月３日（土）２ヶ月遅れで開催された。 

 総会は、式次第に従って 

開会のことばに続いて議長選出、一般的には会長が指

名されることが多いが、会長の野口さんが仕事の都合

で欠席、代わって門屋副会長が議事を進行した。 

審議事項として 

 ・令和２年活動報告、令和２年度会計報告 

 ・令和３年活動計画、令和３年予算（案）が審議さ

れ、緊急事態宣言により活動が制限され会計が苦労し

たことも併せて報告された。 

 また、新型コロナの第４波が予測されており令和３

年の活動計画は変更も有り得るという条件付きであっ

た。３月１３日（土）に提案され、アンケート調査し

た運営費について質問があった。 

     配布されたアンケート用紙 

Ｑ：余剰金の金額はいくらですか？ 

Ａ：１７９，０８８円です。 

Ｑ：美心会の在籍者数は何名ですか？ 

Ａ：退会者が２名（野村さん、佐藤さん）、休会者が４

名いますが、在籍者は２５名です。 

Ｑ：アンケートの回答者は何名ですか？ 

Ａ：１６名（６４％）  

Ｑ：集計結果は？ 

Ａ：全員、「運営費を一定期間免除する」（１００％）

でした。 

その他の意見として 

＊全体で使用する費用に当てたい。 

＊Ａの「運営費を一定期間免除する」が無難か。 

＊Ｂは、新型コロナウイルスワクチン接種の時期が

ずれ込んだり変異型コロナが、感染拡大したら

再々度の緊急事態宣言が出ると、また又、休会に

追い込まれてしまう怖れあり、落ち着くまで何ヶ

月かかかりそう。 

＊Ｃ 勝浦市役所への寄付だと少額すぎる。市の職

員からは好感が持たれるが、他の組織ボランティ

アを捜すのは面倒です。 

＊『私案』“美心会会員のＴシャツを作ってみては如

何ですか？休会者の扱いが難しい。 

結論として、４月から１２月末までの運営費を

免除することに決定。検討事項として「欠席者か

らは総会委任状の提出」が提案された。 

２ヶ月遅れで 

総会開催 

運営費についてのアンケート 

現在、運営費の余剰金が予備費としてかなりあり

ます。常に５０，０００円程度が適切と考えます

が、余剰金の活用方法について、下記の中より選

択してください。 

番号を○で囲んでください。ご記入後、速やかに 

副会長へ提出ください。アンケートのご協力よろ

しくお願いいたします。 

Ａ 運営費を一定期間免除する。（令和３年度の

１年間）休会者が多く集金が困難なので、会

計役員の負担が軽減される。また、新型コロ

ナウイルス感染状況によっては、再度練習中

止によって体育館使用料の減少があり得る。 

  止によって体育館の使用料減少があり得る。 

Ｂ 忘年会、食事会等の補助として使用する。しば

らくは難しいでしょう。 

Ｃ 寄付をする。社会貢献として 

Ｄ その他 

  ご意見がございましたらご記入ください。 

 


